
Pièces 3 Pièces

Superficie 47 m²

RéférenceAppt 202 - Capitaine KROCHET

Prix 390 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Excellente opportunité d'achat d'un appartement de 2 chambres proche du centre

-  morzinecette  résidence  de  7  appartements  est  située  dans  le  quartier  ensoleillé

de  la  mernaz  à  morzine.  Orientée  sud-ouest,  il  offre  une  magnifique  vue  sur  la

pointe de nyon et le pleney. L'ensemble du bâtiment vient d'être rénové avec des

matériaux de qualité, notamment :- rénovation complète du toit- repeindre et traiter

le bois de la façade- remplacer toutes les portes et fenêtres- décorer les espaces

collectifs-  création  des  appartements-  approvisionnement  électrique  et  autres

services individuels à chaque ...

A fantastic opportunity to purchase a 2-bedroom newly renovated apartment close

to the centre of morzinethis is a residence of just 7 apartments located in the sunny

area of « la mernaz ». Southwest-facing and offers a nice view over the pointe de

nyon and the pleney.  This  apartment  is  sold completely  renovated.  It  will  have an

open-plan  kitchen/living  and  dining  area,  two  bedrooms  and  a  bathroom.  The

owner is undertaking a lot of work on the building :- roof renovation- repainting and

treatment of wood- replacing all windows and doors- decorating communal areas-

creation of shell apartments- ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence
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